

## 会長の時間(挨拶・報告)



2021-2022



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

国際ロータリー 第2800地区

# 長井ロータリークラブ Weekly report

### クラブ概要

第2800地区ガバナー 矢口 信哉  
第6ブロックガバナー補佐 近野 永順  
長井ロータリークラブ会長 大道寺 信  
幹事 村田 剛  
例会日 毎週火曜日 12:15~13:15  
例会場 タスパークホテル  
TEL0238-88-1833  
事務局 長井商工会議所内  
TEL0238-83-2047  
URL : <http://www.nagai-rc.jp/>  
E-mail : [info@nagai-rc.jp](mailto:info@nagai-rc.jp)  
会報委員会 小笠原信吾 横澤寿彦 高橋  
勇喜知 高内政勝 土屋茂樹

本日の例会は、1か月振りの開催となります。ご承知の通りコロナ感染急拡大の影響により、休会を余儀なくされた結果ですが、他の多くのクラブも同様の対応をしていたとの話を聞いていたところでした。久しぶりの開催になりますが、プログラムに沿って大山会員から卓話をお願いしております。大山さんには、過日コロナの影響で私たちは参加ができませんでしたが、この英語弁論大会の開催に際して、事務局との調整等をやって頂きました。終了後に長井高校の青柳校長先生からお礼の連絡を頂きました。この間のご尽力に感謝し、本日の卓話についても宜しく申し上げます。

さて、1か月の休会を余儀なくされたコロナのオミクロン株の感染状況は、感染力が強く、予想をはるかに超える勢いで増加し、一方では重症にはなりにくいと言われていました。が、感染者の数が第5波を大きく上回ることから、医療逼迫を招いており極めて厳しい状況にあると思います。ピークは過ぎたと言われていますが、その減少幅は予想を下回り、高止まりの状態にあります。山形についてもここ約1か月強3桁台の感染者が出ており、これまた高止まりの状況にあります。長井でも複数の感染者が出ており、依然として楽観できる状況ではないものと思います。特に、子供たちや高齢者が多く、保育園や幼稚園、中学校、介護施設でのクラスターが発生しており、それに伴う家庭内感染も広がるとい状況も散見できます。また、最近オミクロンの変異株であるステルスオミクロン株が出てきており、これまでより感染力が強く重症化にもなり易いとの予想されていることから、十分に減少する前に再上昇、増加するのではないかと懸念が出ております。これらの状況を注視しながら、これまでの基本的な対策を継続して実施することと合わせ、県外出張への出席の見合わせや、体調不良時の例会出席の自粛などを徹底しながら状況に応じて臨機に対応していきたいと考えておりますので、ご協力をお願いします。また、ウクライナ情勢の悪化も憂慮すべきことといえます。

こうした長期の例会休会という中でありますが、長井クラブの今年度の最大の行事でもあります60周年記念式典、祝賀会は確実に近づいてきております。現在60周年記念事業実行委員会の尾形委員長が各分野の部会と計画の詰めを行って頂いており、すでに来賓や各クラブ等への正式な案内状送付の準備も進んでおります。尾形委員長を始め各部会の皆さんには、この間のご努力に感謝申し上げます。コロナの感染状況がどのようになるのかが不安な面はありますが、実施するとの前提を崩さずに進めていきたいと思っておりますので、会員の皆様のご協力をお願い致します。

また、最近の出来事で報告させていただきますが、2月24日2800地区第6グループB(南陽、西置賜)の各クラブ会長、幹事会議が開催されました。この会議はこれまでは開催されたことはなかったと聞いていますが、議題は来年度の地区ノミネーを選出する必要があるため開催したということでした。第6グループ近野ガバナー補佐に加え、和田パストガバナーが出席し、ノミネーの選出について置賜からの選出にあり方をA、すなわち米沢、高島からではなくB(南陽、西置賜)からも選出するようにしていきたいこと、選出に当たっては個別に折衝するのではなく、クラブで十分話し合ってお出せるようにすることに今後していきたいので意見を出してほしいとのことでありました。私自身はこれまでどのような方式で選出してきたのかわからないので、持ちかえて検討するとの話をしましたが、他のクラブの方にも戸惑いがあると思います。今日は、そういう話があったとの報告にさせていただきますが、次回の理事会で議論したいと思っておりますので、ご意見をいただければと思います。ただし、是非やってみようという意欲のある方がおられれば、遠慮なく申し出て頂ければと思います。

最後に、コロナの状況はどう展開するのかまだまだ心配な面があり、すっきりしない日が続きますが、まずは、過度に心配しないと同時に、一層気を引き締めて対応することを心掛けていきたいと思っておりますので、よろしくお祈りし、挨拶と致します。

大道寺 信 会長

## 各種報告



### 幹事報告

- ・ロータリーの友の購読料が変わったのご連絡がありました。250円です。
- ・英語弁論大会開催の御礼が届いております。
- ・国際RC年次大会へのお誘いがありました。ヒューストンです。
- ・おきたま桜回廊のご案内を回覧いたします。
- ・小さな親切の会の会報を回覧いたします。

村田剛 幹事

### ニコニコBOX

- ・本日の卓話楽しみにしております。

尾形和夫会員

- ・例会の再開を祝しまして。

小笠原信吾会員

### 地区出向報告

- ・先日、次年度地区役員を集めての役員会議がありました。

- ・2800地区30周年の記念誌を当会OBにお届けしました。

伊藤克也会員

2021-2022



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

国際ローター 第2800地区

長井ロータリークラブ

# Weekly report

## クラブ概要

第2800地区ガバナー 矢口 信哉  
 第6ブロックガバナー補佐 近野 永順  
 長井ロータリークラブ会長 大道寺 信  
 幹事 村田 剛  
 例会日 毎週火曜日 12:15~13:15  
 例会場 タスパークホテル  
 TEL0238-88-1833  
 事務局 長井商工会議所内  
 TEL0238-83-2047  
 URL: <http://www.nagai-rc.jp/>  
 E-mail: [info@nagai-rc.jp](mailto:info@nagai-rc.jp)  
 会報委員会 小笠原信吾 横澤寿彦 高橋  
 勇喜知 高内政勝 土屋茂樹

### 在籍年数表彰・誕生日祝

- ・在籍年数表彰

大山由規憲会員12年, 井上晴雄会員24年, 横沢茂会員24年



- ・誕生日祝・奥様誕生日祝



おめでとうございます。



### 会員卓話

大山 由規憲 会員

2021-2022



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

国際ロータリー 第2800地区

# 長井ロータリークラブ Weekly report

## クラブ概要

第2800地区ガバナー 矢口 信哉  
第6ブロックガバナー補佐 近野 永順  
長井ロータリークラブ会長 大道寺 信  
幹事 村田 剛  
例会日 毎週火曜日 12:15~13:15  
例会場 タスパークホテル  
Tel.0238-88-1833  
事務局 長井商工会議所内  
Tel.0238-83-2047  
URL: <http://www.nagai-rc.jp/>  
E-mail: [info@nagai-rc.jp](mailto:info@nagai-rc.jp)

会報委員会 小笠原信吾 横澤寿彦 高橋  
勇喜知 高内政勝 土屋茂樹

- 1 そもそも論として、ロータリークラブのホームページには、青少年プログラムの基本的な方針は、次世代リーダーを育成することです。当クラブ定款にもかかる方針に沿った定めがおかれています。また、インターアクト（12歳から18歳まで）・ローターアクト（30歳以下）も次世代リーダーを育成するために組織された団体であり、かかる方針に沿うものといえます。山形県内にもインターアクト・ローターアクトがそれぞれ数クラブ存在し、それぞれ活動なっております。
- 2 次世代リーダーを育成する方法を知らねばなりません。RYLAは、次世代リーダーを育成する指導者を養成するプログラムです。当クラブにかつて所属していた前田元会員はRYLAに注力されておりました。
- 3 RYLAを通じて養成された指導者が活躍するための場が青少年交換プログラム・新世代交換プログラムです。それぞれのプログラムは、対象となる青少年の設定が異なります。前者は15歳から19歳の留学生を支援するプログラム、後者は30歳までの社会人を支援するプログラムです。当クラブにおいては、これまでの実績も踏まえ、適切なプログラムの検討をすべきと思われまます。
- 4 当クラブにおいては、本年度、英語弁論大会を開催しております。この英語弁論大会は、置賜地区の予選のような位置づけであり、全英連の山形県大会、全国大会という上位の競技会も開催されております。当クラブが支援している英語弁論大会は、この地域の、上位の競技会への足がかりとなり、その存在意義は大きいと言われております。  
2800地区の運営が止まっている関係で、残念ながら地区の方針に沿った活動は行えておりません。
- 5 全国RYLA研究会の資料をいただいております。この資料の中から、委員長として共感しておりますのは、若者などを対象とするハラスメントを防止する必要があるということです。また、その他様々な資料を配布いたします。これらを踏まえ、将来的な青少年奉仕の在るべき姿は、青少年と大人とが一緒に活動することと考えております。

**本日の出席率** 68.00%

**次回例会** 3月8日(火)

12:15~ 会員卓話 横澤 寿彦 会員

**SAAより** ランキユラス

3月から咲く花です。春の訪れを感じさせます。

